

## Grimmas Trainer Behring sucht neuen Torwart - Böhm verschwindet!



Im Fußballkreis von Grimma sorgt ein unerwarteter Karriereknick für Aufregung. Der FC Grimma hat entschieden, sich von Torhüter Lukas Böhm zu trennen, da dieser sich seit über zwölf Wochen nicht mehr gemeldet hat. Trainer René Behring äußerte seine Enttäuschung über den 29-jährigen, der zuletzt im Oktober 2024 beim Spiel gegen Halberstadt im Tor stand. Der Club ist nun auf der Suche nach einem passenden Ersatz und ruft ambitionierte Spieler dazu auf, sich zu melden, wie **lvz.de** berichtete.

Zusätzlich zu den Wechselgerüchten gibt es Nachrichten über die Zukunft von Trainer René Behring. Sein aktueller Ein-Jahres-Vertrag steht nicht in direkter Verbindung mit dem Verbleib des Vereins in der Oberliga; der Vertrag gilt auch in der Sachsenliga. Behring bringt nicht nur seine Spielerfahrung aus Grimma mit, sondern hat auch bei früheren Stationen seine Qualifikationen unter Beweis gestellt. Der Vereinsvorstand sieht in ihm den

richtigen Mann, um sowohl in der Oberliga als auch in der Landesliga zu arbeiten, so **FuPa.net**. Die anstehenden Herausforderungen in der Winterpause sind klar: Der Verein braucht einen neuen Torhüter und muss vor allem die Ineffizienz im Angriff beheben – das Ziel ist der Klassenerhalt.

Behring bleibt optimistisch und plant, das Team am 22. Dezember zu einem Hallenturnier zu schicken, gefolgt von einer intensiven Vorbereitung, um am 16. Februar 2025, am ersten Rückrundenspieltag, stark zurückzukehren. Der Zusammenhalt und die Gemeinschaft sind in diesen Zeiten im Vordergrund, während die Suche nach einem neuen Torwart für frischen Schwung im Team sorgen soll und gleichzeitig der neuen Saison entgegengefiebert wird.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Heegermühlerstraße, 15344 Strausberg, Deutschland

Beste Referenz: [maz-online.de](https://maz-online.de)

Weitere Infos: [strausberg-live.de](https://strausberg-live.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**